



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, impulse una mesa de coordinación con vecinas y vecinos de los barrios Empalme Graneros, Belgrano, Luedueña y Azcuénaga, en las zonas norte y noroeste de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, con la idea de generar nuevas acciones que tiendan a eliminar los robos de los cables de teléfonos por un lado y, por otro, para acelerar las respuestas de las empresas Telecom, Fibertel, Personal Flow, entre otras.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Vecinas y vecinos de los barrios Empalme Graneros, Belgrano, Ludueña y Azcuénaga, en las zonas norte y noroeste de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, vienen reclamando desde hace tres meses por la recuperación de los cables de teléfonos de línea, fundamentales para muchas familias que tienen solamente ese medio de comunicación.

El robo de los cables se suma a la falta de respuestas de las empresas de servicio que no responden desde hace tiempo como se dijo más arriba.

Muchas familias no tienen teléfonos de líneas y hay muchas personas grandes que no tienen otra comunicación que el viejo sistema telefónico.

Es imprescindible de algunas agencias del estado provincial impulsen un lugar de escucha y respuestas para estos reclamos vecinales y, al mismo tiempo, generen respuestas de las empresas tales como Telecom, Fibertel, Personal Flow, entre otras.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.